



**Hoy, en la clausura del I Foro del Grupo Español para el Crecimiento Verde**

**García Tejerina: “La sociedad civil en su conjunto tiene un papel muy importante que jugar en la lucha contra el cambio climático”**

- **Afirma que las decisiones que adopten las empresas serán determinantes para lograr un crecimiento económico sostenible y bajo en carbono**
- **Subraya que este Gobierno ha hecho una política de cambio climático activa y eficaz**
- **Considera que el Grupo Español para el Crecimiento Verde es el foro adecuado de colaboración en empresas y Administración para lograr una economía baja en carbono**

25 de noviembre de 2014. La ministra de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, Isabel García Tejerina, ha señalado que “la sociedad civil en su conjunto tiene un papel muy importante que jugar en la lucha contra el cambio climático y, muy especialmente, el sector empresarial”.

Según García Tejerina, “las decisiones que adopten las empresas en la lucha contra el cambio climático son y serán determinantes para lograr un crecimiento económico sostenible y bajo en carbono, que proporcione prosperidad y puestos de trabajo a nuestras sociedades”.

García Tejería hacía estas manifestaciones en la clausura del I Foro del Grupo Español para el Crecimiento Verde GGG España (Green Growth Group), celebrado en la sede del Ministerio, “cuyas aportaciones contribuirán a fortalecer la posición negociadora de España y de la Unión Europea en las próximas citas internacionales, muy especialmente en la Conferencia del Clima, que comienza la próxima semana en Lima”.



En opinión de la ministra, “nos encontramos en un momento crucial e interesante de la lucha contra el cambio climático”, como atestiguan los informes científicos del IPCC (Grupo Intergubernamental de Expertos sobre el Cambio Climático), que urgen a la comunidad internacional a actuar de inmediato si pretendemos detener y revertir este proceso y sus efectos.

Ante esta situación, la ministra ha destacado “el amplio compromiso político de tantos Jefes de Estado y de Gobierno, con un mensaje tan claro y tan común: la necesidad de actuar y hacerlo ya”.

### **COP 20, EN LIMA**

De esta forma, ha añadido, “la Cumbre de Lima va a ser un hito clave para lograr en 2015 ese nuevo acuerdo climático que sustituirá al Protocolo de Kioto, y que queremos sea jurídicamente vinculante para todos los países”.

Según ha detallado la ministra, en Lima se deben definir, entre otras cuestiones, los principales elementos que conformarán el nuevo acuerdo de París, la información que los países deberán presentar junto a sus contribuciones y que deberán incorporar al acuerdo global, y avanzar en el análisis de opciones que permitan incrementar la ambición para 2020.

En este contexto, García Tejerina ha subrayado que “España encara estas negociaciones con la satisfacción de participar activamente en el compromiso de la lucha contra el cambio climático junto con nuestros socios de la Unión Europea”.

Según la ministra, la UE llega a Lima “con los deberes hechos, ya que el pasado octubre aprobamos el Marco Energía y Clima 2030 por el que, unilateralmente, nos comprometimos a reducir nuestras emisiones en un 40%; llegar a un 27% de uso de energías renovables y aumentar nuestra eficiencia energética en un 27%, en 2030”.

No obstante, García Tejerina espera que, en la Cumbre de Lima, el mayor número de países formulen sus compromisos de reducción de emisiones. A este respecto, “el reciente acuerdo alcanzado por Estados Unidos y China



para reducir sus emisiones abre un nuevo e interesante escenario”, ha precisado.

En cualquier caso, la ministra entiende que este nuevo acuerdo sobre cambio climático no debe centrarse únicamente en la mitigación sino que debe abordar las necesarias políticas de adaptación frente al cambio climático, así como la necesidad de apoyo a los países en vías de desarrollo, “para que puedan elaborar y desarrollar sus estrategias de cambio climático”.

### **CRECIMIENTO VERDE**

Por otra parte, Isabel García Tejerina ha recalcado que el Gobierno ha trabajado a lo largo de esta Legislatura para mejorar las condiciones económicas y de empleo del país. Para la ministra, “dentro de este objetivo primordial es donde debe situarse nuestras iniciativas en la lucha contra el cambio climático”.

Entre estas iniciativas, García Tejerina ha mencionado los Proyectos Clima, los Planes de Impulso al Medio Ambiente (PIMA Aire, PIMA Sol, PIMA Empresa), la Hoja de Ruta de los Sectores Difusos, o el Registro de Huella de Carbono.

En definitiva, “este Gobierno ha hecho una política de cambio climático activa y eficaz”. Para ello, “hemos movilizado los recursos del Fondo de Carbono, convirtiéndolo en una pieza clave de nuestra política, y hemos orientado la política de cambio climático a reducir nuestras emisiones”. En opinión de la ministra, “las inversiones que hagamos para conseguir este objetivo se traducen en actividad y empleos de calidad”.

Por último, García Tejerina considera que el Grupo Español para el Crecimiento Verde es “el foro adecuado para que las empresas españolas y la Administración compartan información y trabajen en el objetivo común de conseguir una economía baja en carbono”.